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8 СЕНТЯБРЯ в ходе 35-го заседания окружной Думы парла-
ментарии рассмотрели вопрос "Об избрании губернатора Хан-
ты-Мансийского автономного округа - Югры". В результате го-
лосования губернатором Югры на пятилетний срок полномо-
чий большинством голосов избран Руслан Кухарук.

Напомним, президент России Владимир Путин внес на рас-
смотрение в Думу Югры три кандидатуры на пост губернатора
автономного округа. В список вошли временно исполняющий
обязанности главы региона Руслан Кухарук, руководитель фрак-
ции КПРФ Алексей Савинцев и руководитель фракции "Спра-
ведливая Россия", генеральный директор ООО "Югранефте-
газразведка" Михаил Сердюк.

Кандидатов представил полномочный представитель пре-
зидента Российской Федерации в Уральском федеральном ок-
руге Владимир Якушев.

"Все три кандидата обладают управленческим опытом, зна-
ниями и компетенциями. Они представляют разные полити-
ческие силы, у каждого - личное видение пути, по которому дол-
жен двигаться регион. Но главное, что представленные канди-
даты любят Югру и настроены трудиться на благо региона и
его жителей. Не сомневаюсь, что выбор, который сегодня сде-
лает Дума Ханты-Мансийского автономного округа, будет вер-
ным - регион обретет губернатора, который обеспечит Югре
дальнейший рост и процветание", - отметил Владимир Яку-
шев.

Каждый из кандидатов выступил перед парламентариями,
представив свои программы, определив приоритеты социаль-
но-экономического развития Ханты-Мансийского автономного
округа, а также ответил на вопросы представителей фракций
Думы Югры. По итогам голосования большинством голосов гу-
бернатором Югры на пятилетний срок полномочий парламен-
тарии избрали Руслана Кухарука.

"Благодарю вас за поддержку моей кандидатуры и ока-
занное доверие. Сегодня в моем выступлении и выступлени-
ях других кандидатов поднимались вопросы, которые волну-
ют жителей Югры, предлагались пути их решения, звучали
стратегические планы по развитию нашего региона. Считаю,
что многими позициями нужно руководствоваться при управ-
лении округом. Задачи стоят масштабные и серьезные. Уве-
рен, их решение, преодоление вызовов и движение региона

Г у б е р н а т о р о м Югры избран Руслан Кухарук
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СООТВЕТСТВУЮЩЕЕ постановление

о наделении полномочиями сенатора Рос-
сийской Федерации - представителя от

правительства Ханты-Мансийского авто-
номного округа Натальи Комаровой под-

писал губернатор Ханты-Мансийского ав-
тономного округа Руслан Кухарук.

В преддверии подписания постановле-
ния в Ханты-Мансийске прошла рабочая

встреча губернатора региона Руслана Ку-
харука и Натальи Комаровой, возглавляв-

шей Югру с 2010 года.
"В первый день моей работы в Югре

обозначил, что буду просить Вас как чело-
века с колоссальным опытом работы в ре-

гионе, который с большой любовью отно-
сится к югорской земле и жителям округа,

представлять Югру в Совете Федерации.
Сегодня вновь озвучиваю Вам свое пред-

ложение", - сказал в ходе встречи Руслан
Кухарук.

Наталья Комарова выразила благодар-
ность губернатору Югры за доверие пред-

ставлять регион в Совете Федерации. Она
подчеркнула, что продолжит работу на бла-

го жителей автономного округа.
"На данный момент это наиболее пра-

вильное решение, чтобы оставаться с
югорчанами. Продолжая работу вместе,

рассчитываю на то, что мои предложения
будут учтены при реализации в регионе

проектов, направленных на повышение ка-
чества жизни югорчан", - подчеркнула На-

талья Комарова.
"Рад, что работу в команде во благо

жителей Югры мы продолжим уже в рам-
ках Вашего нового статуса сенатора Сове-

та Федерации от Югры", - заключил гу-
бернатор.

Отметим, Совет Федерации Федераль-
ного собрания Российской Федерации

является законодательным органом госу-
дарственной власти, участвующим в раз-

работке федеральных законов, их рассмот-
рении и принятии по ним решений. Сена-

торы РФ представляют в российском пар-
ламенте субъекты России, помогая осуще-

ствлять взаимодействие региональному
органу власти с федеральными ведомства-

ми по решению вопросов, направленных на
развитие субъекта.

Департамент внутренней политики

Наталья Комарова
представит Югру

в Совете Федерации

вперёд возможно только при работе в одной команде, работая
для людей. Спасибо", - поблагодарил депутатов губернатор
Югры.

"Назначение высшего должностного лица в любом субъекте
России - это важнейшее политическое и экономическое собы-
тие. Так устроена наша политическая система, что основная на-
грузка в принятии важнейших решений на территориях зависит
от губернатора. То, что сегодня произошло в этом зале - событие
историческое. Я считаю, что Вам, Руслан Николаевич, в этой
жизни повезло. Югра - передовой регион. Регион, где работают
прекрасные люди, который действительно является энергети-
ческим сердцем нашей страны, лидером практически во всех
направлениях - экономике, социальной политике. Все в нашей
стране прекрасно знают, что социальная поддержка людей, ко-
торые живут сегодня на территории Ханты-Мансийского авто-
номного округа, максимальна. В этом заслуга тех, кто работал и
работает на этой земле. Конечно же, губернаторов, которые ра-
ботали до этого - Александра Васильевича Филипенко, Натальи
Владимировны Комаровой. Вы заходите в непростое время, вре-
мя серьезных испытаний и серьезных вызовов. Но я уверен, что
та школа, которая сегодня у Вас есть, тот опыт, который Вы полу-
чили, точно позволит Вам с этим справиться", - обратился к
главе региона Владимир Якушев.

Руслан Кухарук родился 8 мая 1979 года в городе Урае Ханты-
Мансийского автономного округа. В 2001 году с отличием окон-
чил Тюменский государственный университет по специальности
"Юриспруденция". До 2011 года работал в департаменте имуще-
ственных отношений Тюменской области, затем возглавил де-
партамент земельных отношений и градостроительства адми-
нистрации города. 29 сентября 2016 года назначен заместите-
лем главы администрации Тюмени. Курировал деятельность де-
партамента земельных отношений и градостроительства, депар-
тамента имущественных отношений и ряд муниципальных казен-
ных учреждений.

31 мая 2018 года был утвержден в должности временно ис-
полняющего обязанности главы администрации Тюмени. 8 ок-
тября 2018 года единогласно избран на пост главы города, в 2023
году был переизбран. С 30 мая 2024 года в соответствии с ука-
зом президента России назначен временно исполняющим обя-
занности губернатора Ханты-Мансийского автономного округа.

ÞÁÈËÅÉ

9 СЕНТЯБРЯ свою десятилетнюю го-
довщину отметила управляющая органи-
зация "УПРАВДОМ", которая является од-
ной из самых развивающихся управляю-
щих организаций в Мегионе.

Деятельность по управлению общим
имуществом многоквартирных домов
"УПРАВДОМ" начал с двух домов в по-
сёлке Высоком, затем принял в управле-
ние трёхэтажные жилые дома в СУ-920, а
в 2016 году -  дом в Мегионе по адресу:
ул. Геологов, 7.

На сегодняшний день в управлении
компании находятся 12 домов в Мегионе
и Высоком. В их обслуживании задейство-
ваны более 20 сотрудников, которые бла-
годаря своему ежедневному труду опера-
тивно решают возникающие вопросы, под-
держивают чистоту и порядок во дворах и
подъездах, в квартиры жителей вовремя
подают тепло, холодную и горячую воду.

За эти годы "УПРАВДОМ" сделал мно-
гое для того, чтобы улучшить качество
жизни мегионцев, а также наладил дове-
рительные отношения с жителями.

Желаем компании "УПРАВДОМ" новых
достижений, успехов и процветания на
благо нашего города!

"УПРАВДОМ" - 10 лет!
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Дума в полном
составе

Вопросы благоустройства -
на контроле

ГЛАВА Мегиона Алексей Пет-
риченко и директор управляю-
щей организации ООО "ЖЭК"
Дмитрий Лысогор встретились
с жителями, чтобы обсудить
вопросы благоустройства оче-
редной территории. Об этом
Алексей Владимирович написал
на своей странице в группе в со-
циальных сетях:

"По просьбе руководителя
центра "Атмосфера" осмотрели
территорию многоквартирного
дома по адресу: ул. Садовая, 20/
2. Елена Дивеева рассказала, что
во время сильных дождей вода
скапливается вокруг дома, из-за
чего в подвале становится сыро.

По словам директора управ-
ляющей организации Дмитрия
Лысогора, причиной этого мо-
жет быть строительный брак,
допущенный много лет назад
при возведении дома.

Дали рекомендации владель-
цам помещения, что нужно сде-
лать, чтобы определить причи-

ПОДВЕДЕНЫ итоги довыбо-
ров депутатов в городскую Думу
седьмого созыва по округам
№ 10 и 12.

По десятому избирательному
округу большинство голосов на-
брал Сергей Васильевич Бла-
городов ("Единая Россия"), по
двенадцатому округу - Светла-
на Валентиновна Власова
("Единая Россия").

Результаты голосования за
всех участвовавших в довыбо-
рах депутатов городской Думы
кандидатов опубликованы на
сайте Территориальной изби-
рательной комиссии города
Мегиона https://mgn.ikhmao.ru/
news/megion/34245/.

Глава Мегиона Алексей Пет-
риченко поздравил Сергея
Благородова и Светлану Вла-
сову с избранием в Думу Ме-
гиона:

"8 сентября, в Единый день
голосования, в Мегионе прохо-
дили довыборы депутатов в го-
родскую Думу седьмого созыва.
Выбирали людей, которые бу-
дут представлять интересы жи-
телей города, по двум избира-
тельным участкам - № 10, 12.

Территориальная избира-
тельная комиссия города под-
вела итоги. Большинство голо-
сов избирателей набрали по
десятому округу - Сергей Ва-
сильевич Благородов, по две-

ну подтекания воды для дальней-
шего решения проблемы. Управ-
ляющая организация окажет в
этом необходимые консультации.

Также обсудили, какие возмож-
ности есть для благоустройства
прилегающей территории в рам-
ках программы комфортной го-

ÁÓÄÍÈ ÃËÀÂÛÂÛÁÎÐÛ-2024

Лучшие в воинском учете

В ГОРОДСКОМ Дворце искусств состоялся
учебно-мобилизационный сбор, в работе которого
приняли участие 80 представителей организаций
и предприятий города. В рамках мероприятия со-
стоялось награждение лучших работников по ве-
дению воинского учета.

За добросовестный труд, высокие показатели
и образцовое исполнение должностных обязанно-
стей по осуществлению воинского учёта и брони-
рованию граждан заместитель главы Мегиона Ев-
гений Кирпиков вручил благодарности главы му-
ниципалитета 20 сотрудникам предприятий, уч-
реждений и военного комиссариата города.

После торжественной части участникам мероп-
риятия была доведена актуальная информация по
организации и ведению воинского учета.

Специалистам напомнили, что с января 2022
года действует новая инструкция об организации
работы по обеспечению функционирования сис-
темы воинского учета, что привело к важным из-
менениям в кадровой работе. Так, все работода-
тели независимо от форм собственности обязаны
вести воинский учет сотрудников. С 1 октября 2023
года за нарушение порядка его ведения много-
кратно возросли штрафы - с 5 тысяч до 350-500
тысяч рублей.

Организаторы также отметили, что с 1 ноября
2024 года в России заработает Единый электрон-
ный реестр воинского учета, что позволит форми-
ровать цифровой реестр военнообязанных и на-
правленных повесток.

ÑÁÎÐ

Противодействие экстремизму
ОБЕСПЕЧЕНИЕ безопасности для жителей го-

рода - важный аспект нашей повседневной жизни.
В последние годы внимание к вопросам безопас-
ности значительно возросло, и местные власти при-
нимают активные меры для улучшения ситуации,
реализации межведомственного плана по страте-
гии противодействия экстремизму в Российской
Федерации.

В подведомственных учреждениях админист-
рации города в сфере образования, спорта и уч-
реждениях внеклассного досуга проводятся про-
филактические беседы, концертные программы

и мероприятия, приуроченные к памятным да-
там, выставки, трансляции профилактических
видеороликов, дискуссионные площадки и мно-
гое другое.

Также проводится ежедневный мониторинг со-
циальных сетей с целью выявления, предупреж-
дения и пресечения использования телекоммуни-
кационных сетей для пропаганды идеологии на-
силия, вовлечения молодежи в деятельность
структур радикальной и экстремистской направ-
ленности, а также в несанкционированные публич-
ные мероприятия.

Совсем недавно в спортивном центре отдел
профилактики терроризма, экстремизма и обес-
печения правопорядка проводил с юными спорт-
сменами беседу на тему "Трагедия в Беслане -
наша общая боль", "Мы против терроризма и эк-
стремизма".

Ребятам напомнили, насколько серьезными
могут оказаться последствия воздействия со сто-
роны деструктивных сообществ в Интернете, дея-
тельность которых направлена на приобщение лю-
дей к идеологии экстремизма и вовлечение в со-
вершение терактов.

Представители нашего города выезжают за
пределы ХМАО, чтобы принять участие в мероп-
риятиях, направленных на обеспечение обще-
ственной безопасности. Ведь обмен опытом дей-
ствительно играет ключевую роль в улучшении
общественной безопасности и качества жизни в
городе.

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

надцатому округу - Светлана
Валентиновна Власова. Все кан-
дидаты в депутаты городской
Думы - представители партии
"Единая Россия". Поздравляю
каждого из них с одержанной
победой! С этого момента го-
родская Дума будет работать в
полном составе и принимать
важные для развития муници-
палитета решения.

Благодарю всех, кто участво-
вал в организации и проведе-
нии довыборов, обеспечивал
общественный порядок на изби-
рательных участках, был наблю-
дателем или волонтером, непос-
редственным участником изби-
рательного процесса, занимал-
ся освещением хода избира-
тельной кампании.

Выражаю также признатель-
ность всем мегионцам, проявив-
шим в этот важный для города
день активность и неравноду-
шие. В каждом отданном за кан-
дидатов голосе - стремление не
только реализовать свое изби-
рательное право, но и готов-
ность участвовать в жизни Ме-
гиона, принятии решений на
местном уровне.

Желаю вновь избранным де-
путатам оправдать доверие ме-
гионцев, выполнить обещания и
наказы своих избирателей, эф-
фективно работать на благо го-
рода и горожан!"

РУКОВОДИТЕЛИ филиалов МФЦ Югры приехали в Мегион, что-
бы принять участие в семинаре-совещании "Управление изменени-
ями в деятельности многофункциональных центров".

- Сегодня жизнь практически любого человека связана с дея-
тельностью Многофункционального центра, а наше развитие невоз-
можно без проведения семинаров и встреч. Это необходимо для
того, чтобы руководители делились опытом работы, перенимали
положительные практики, - прокомментировал директор мегионс-
кого филиала МКУ "МФЦ" Игорь Шамиев.

Участников семинара поприветствовал глава города Алексей
Петриченко, который вручил сотрудникам МФЦ благодарности и
выразил признательность за качественную работу. Специалистам
МФЦ были вручены почетные грамоты и благодарности разного
уровня.

Создание сети МФЦ реализуется по поручению президента Вла-
димира Путина с 2012 года. Проект по формированию разветвлен-
ной сети МФЦ предоставления государственных услуг "Мои доку-
менты", охватывающий более 97,5% населения РФ, признан одним
из самых серьезных достижений в новейшей истории государствен-
ного управления.

Мегионский МФЦ в прошлом году стал победителем в двух из
трех номинаций: "Лучший специалист МФЦ" и "Лучший МФЦ в ав-
тономном округе". В 2024 году занял 2 место в номинации "Лучший
МФЦ", 3 место - "Лучший специалист МФЦ".

В работе принимали участие руководители территориальных
органов власти, государственных внебюджетных фондов, подведом-
ственных органам власти автономного округа учреждений.

Семинар проходил в течение дня, участникам была представле-
на насыщенная программа, новые встречи, обмен опытом и экскур-
сия по городу.

Совещались в Мегионе

ÑÅÌÈÍÀÐ

родской среды. Инициативная
группа от дома может заявиться
на участие в программе. Управ-
ляющая организация поможет
предпринять необходимые шаги,
чтобы дворовую территорию
включили в перечень участников
на благоустройство".
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"Точка роста"
11 СЕНТЯБРЯ на базе МБОУ

"СОШ № 6" в рамках федераль-
ного проекта "Современная шко-
ла" национального проекта "Об-
разование" открылся Центр об-
разования естественно-научной
и технологической направленно-
сти "Точка роста".

Новый центр обеспечит повы-
шение охвата обучающихся про-
граммами основного общего и
дополнительного образования
естественно-научной направлен-
ности с использованием совре-
менного оборудования.

Для открытия центра в пяти
кабинетах школы сделали ре-
монт, установили новые компью-
теры, педагоги прошли курсы
повышения квалификации. Те-
перь в распоряжении школьни-
ков есть цифровые лаборатории
для уроков физики, химии, био-
логии.

Участниками программы
"Точка роста" станут более 150
юных высоковцев. При помощи
нового оборудования школьники
смогут проводить опыты, полу-
чать необходимые навыки, зна-
комиться с основами современ-
ных профессий.

ÍÀÖÏÐÎÅÊÒ

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

ДЕПАРТАМЕНТ муниципальной собственности информирует граж-
дан о субсидиях для участников специальной военной операции.

Сегодня перед государством стоит одна из важнейших задач - это
обеспечение безопасности и оказание помощи участникам специаль-
ной военной операции и членам их семей.

Так, в 2024 году в Мегионе выделены более 80 миллионов рублей из
окружного и местного бюджета для предоставления субсидии на при-
обретение жилого помещения. Важное уточнение - приобрести кварти-
ру можно не только в нашем городе, но и по всему автономному округу. По
информации управления жилищной политики, на сегодняшний день
выданы десять гарантийных писем гражданам из числа участников СВО,
один из них уже приобрел жилое помещение в Нижневартовске.

Отметим, что претендовать на субсидию имеют право граждане,
которые состоят на учете в качестве нуждающихся в предоставлении
жилого помещения по договору социального найма, мобилизованные,
добровольцы или проходящие (проходившие) службу по контракту,
ушедшие в зону СВО из ХМАО-Югры.

Более подробную информацию можно получить по телефону 96-
656 (403) или обратившись лично в управление жилищной политики по
адресу: улица Советская, дом 19, кабинет 204, вторник и четверг с
10.00 до 13.00 и с 14.00 до 17.00.

Жилье
для участников СВО

Наш город - МегионВ "СЛАВНЕФТЬ-МЕГИОН-
НЕФТЕГАЗЕ" подвели итоги масш-
табного экологического проекта
"Наш город". За год в нем приняли
участие более тысячи волонтеров
предприятия, и каждый внес вклад в
благоустройство Мегиона.

Старт проекту "Наш город" был
дан в октябре 2023 года. Участники -
специалисты "Мегионнефтегаза" и
дочерних предприятий - целый год
реализовывали собственные иници-
ативы по повышению экологической
культуры. Это и экопросвещение де-
тей, и благоустройство, и забота о
бездомных животных. Но главное, что
проект объединил сотни неравно-
душных людей.

Волонтеры "Мегионнефтегаза"
разделились на 13 команд и распре-
делили между собой подшефные
микрорайоны города, в каждом оце-
нили ситуацию по благоустройству,
наметили мероприятия. В результа-
те городские улицы украсили более
полутора тысяч цветов и 600 сажен-
цев деревьев. Экоактивисты также
восстанавливали малые архитектур-
ные формы и создавали новые: уста-
навливали лавочки, красили ограж-

дения, готовили муниципальные
объекты для проведения празднич-
ных мероприятий.

"Наши планы изначально были
достаточно амбициозны, - поделил-
ся участник проекта "Наш город" из
команды "ЭкоДобро" Алексей Матве-
ев. - Летом совместно с коллегами мы
занялись реконструкцией детских
площадок, участвовали в субботни-
ках и занимались озеленением. Так-
же наша команда активно сотрудни-
чает с учреждениями социальной
сферы, мы оказываем помощь пожи-
лым людям и детям, оказавшимся в
трудной жизненной ситуации. Самым
важным я считаю, что к нашей работе
присоединились неравнодушные
жители города. Мы с коллегами не
планируем на этом останавливаться.
Будем и дальше следовать нашему
девизу "От чистоты души до чистоты
природы".

Одним из самых масштабных ме-
роприятий в рамках проекта стал май-
ский "Мегасубботник". На генераль-
ную уборку города нефтяники выш-
ли вместе со своими семьями. Око-
ло тысячи человек наводили порядок
на улицах и во дворах. За два часа уда-
лось собрать более 35 тонн мусора.

ÏÐÎÅÊÒ

Кроме того, эковолонтеры на
базе дошкольных и школьных учреж-
дений проводили с детьми мастер-
классы по изготовлению игрушек из
вторсырья, учили сортировать мусор,
помогали мастерить и развешивать
кормушки для птиц, организовывали
акции по сбору макулатуры, пласти-

ковых крышечек и батареек, посеща-
ли приюты для бездомных животных.
Все это - весомый вклад в экологичес-
кое просвещение мегионцев.

"Мы с коллегами по команде мно-
го внимания уделяли образователь-
ному направлению. Важной состав-
ляющей для повышения экокультуры
является просветительская деятель-
ность. Главной нашей аудиторией
были юные горожане. В результате
командной работы в школах органи-
зованы волонтерские отряды, разра-

"Сделай фото - помоги Курску"!

ÀÊÖÈß

22,5 ТЫСЯЧИ рублей было собрано во время бла-
готворительной акции "Сделай фото - помоги Курску"!

7 сентября погода на этот раз улыбнулась органи-
заторам и участникам фотопроекта! 32 семьи пришли
на фотосессию, приуроченную ко Дню знаний!

Профессиональный фотограф Руслана Валеева
провела качественную съемку школьников на фоне те-
матической фотозоны. Родители оставляли при этом
посильную оплату. Все собранные средства пойдут на
помощь жителям Курской области.

Организаторы - участницы женского движения
"Инициатива", Союза женщин России (Югра, Мегион)
Руслана Валеева и Райсанат Сулейманова.

"Это очень трагические события, в такой ситуа-
ции может оказаться каждый, и это не может не ра-
нить и не задеть. Если мы сегодня не будем относить-
ся душевно к людям, у которых проблемы, и помогать
им, то кто же поможет нам завтра?" - сказала орга-
низатор акции, директор АНО МЦРК "Кавказ" Райса-
нат Сулейманова.

"Я задала себе вопрос: что я могу сделать для этих
людей? Так как я фотограф, родилась такая идея, как
благотворительный фотопроект. Озвучила свою идею,
и меня поддержали", - поделилась организатор акции
и профессиональный фотограф Руслана Валеева.

ботаны планы экологических ме-
роприятий с привлечением наших
сотрудников. Кроме того, инициа-
тивной группой мы готовим проект
по переработке фольгированных
пакетов из-под чипсов. Реализовав
эту идею, мы внесем важный вклад
в решение вопроса о полезном ис-
пользовании отходов и в развитие
экологической культуры Мегиона",
- рассказала участница проекта
"Наш город" из команды "Зеленый
патруль" Юлия Шакирова.

По оценке экспертов, "Наш го-
род" уже приобрел статус уникаль-
ного не только для Мегиона, но и
для всего округа. Специалисты При-
роднадзора Югры, наблюдавшие за
ходом реализации проекта, отмети-
ли, что эту инициативу необходимо
тиражировать во всех муниципали-
тетах региона.

"Мегионнефтегаз" - слаженная
команда, которая показала на прак-
тике, что не существует нерешае-
мых задач и что забота об окружаю-
щей среде - дело общее. Наверня-
ка каждый, выйдя из дома, хочет ви-
деть красоту на улице. Человек,
может, и не против сделать что-то
полезное в этом плане, но в боль-
шинстве случаев нужны грамотные
организаторы, такие как добро-
вольцы "Мегионнефтегаза". Наде-
юсь, что их мощный волонтерский
"локомотив" потянет за собой длин-
ный экопоезд", - рассказала специ-
алист Нижневартовского управле-
ния Природнадзора Югры Татьяна
Камаева.

Центр "Точка роста" являет-
ся частью образовательной
среды общеобразовательной
организации, на базе которой
осуществляется:

- преподавание учебных
предметов из предметных об-
ластей "Естественно-научные
предметы", "Естественные на-
уки", "Обществознание и есте-
ствознание", "Математика и ин-
форматика", "Технология";

- внеурочная деятельность
для поддержки изучения пред-
метов естественно-научной и тех-
нологической направленности;

- дополнительное образова-
ние детей по программам есте-
ственно-научной и технологи-
ческой направленности;

- проведение внеклассных
мероприятий для обучающихся;

- организация образова-
тельных мероприятий, в том
числе в дистанционном форма-
те, с участием обучающихся из
других образовательных орга-
низаций.

Финансовая помощь в от-
крытии центра была оказана из
фонда депутата Думы Югры
Х.Б.Таги-заде.

Специалист Природнадзора Югры

Татьяна Камаева наградила участников проекта

МЦУ информирует
Соблюдайте ПДД!

В социальных сетях мегионцы сообщают об участившихся случаях
нарушения водителями Правил дорожного движения на регулируе-
мом перекрестке (на пересечении улицы Нефтяников и проспекта По-
беды). Жители стали свидетелями, как машины проезжают на запре-

ÌÖÓ ÈÍÔÎÐÌÈÐÓÅÒ

В СОЦИАЛЬНЫХ сетях мегионцы сообщают об участившихся слу-
чаях нарушения водителями Правил дорожного движения на регулиру-
емом перекрестке (на пересечении улицы Нефтяников и проспекта По-
беды). Жители стали свидетелями, как машины проезжают на запреща-
ющий сигнал светофора с превышением скоростного режима. Это со-
здает опасные ситуации, особенно по утрам, когда дети идут в школу.

Госавтоинспекция города Мегиона по итогам мониторинга соци-
альных сетей приняла решение об усилении контроля со стороны пат-
рульно-постовой службы на этом участке дороги. Отметим, что все
нарушения также фиксируются системой видеонаблюдения.

Призываем водителей неукоснительно соблюдать правила! Не пре-
вышайте скорость, будьте внимательны к пешим участникам дорожно-
го движения. Заблаговременно снижайте скорость перед пешеходны-
ми переходами.

Соблюдайте ПДД!
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ЦЕРЕМОНИЯ вступления в должность
губернатора Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры состоялась 8 сен-
тября.

Председатель окружного парламента
Борис Хохряков зачитал постановление
Думы автономного округа "Об избрании
губернатора Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры" от 8 сентября
2024 года, в котором говорится, что, рас-
смотрев представленных президентом
России кандидатов, большинством голо-
сов депутаты Думы округа избрали гу-
бернатором Югры Руслана Кухарука на
пятилетний срок.

Глава региона получил официальные
символы государственной власти.

"Клянусь при осуществлении полномо-
чий губернатора Ханты-Мансийского ав-
тономного округа - Югры соблюдать
Конституцию Российской Федерации и
федеральные законы, Устав и законы
Ханты-Мансийского автономного округа
- Югры, защищать интересы населения
автономного округа", - принес присягу
Руслан Кухарук.

На инаугурации присутствовали пол-
номочный представитель президента
России Владимир Якушев, губернатор
Тюменской области Александр Моор,
губернатор Ямало-Ненецкого автоном-
ного округа Дмитрий Артюхов, губер-
натор Свердловской области Евгений
Куйвашев, члены Совета Федерации и
депутаты Государственной Думы, пред-
ставители органов местного самоуп-
равления, руководители предприятий,
общественники, молодежь и деятели
культуры.

Со вступлением в должность Руслана
Кухарука поздравила председатель Со-
вета Федерации Федерального Собра-
ния России Валентина Матвиенко, отме-
тив, что губернатору предстоит решать
задачи социально-экономического раз-
вития Югры, реализации ее потенциа-
ла. "Опыт и умение трудиться с полной
отдачей сил будут способствовать укреп-
лению российской государственности",
- говорится в приветственном адресе
Валентины Матвиенко.

В поздравительной речи полпред
президента отметил, что новый губер-
натор Югры - опытный управленец и
понимает значимость командной рабо-
ты: "Югра - один из важнейших субъек-
тов для экономики страны. Здесь со-
средоточены ключевые нефтедобыва-
ющие предприятия России. За после-
дние годы под руководством Натальи
Комаровой реализовано множество
важных инициатив. Руслану Николаеви-
чу совместно с командой автономного
округа необходимо активно включить-
ся в работу. Учитывая те направления,
которые отмечены президентом России
до 2030 года", - отметил Владимир Яку-
шев. Он подчеркнул, что Югра занима-
ет лидерские позиции в рейтингах
субъектов России, которые необходи-
мо выдержать и усилить.

преемственности поколений и необходи-
мость ориентироваться на запросы жи-
телей.

"Отдавая дань ветеранам, коренным
жителям Югры, людям, которые начина-
ли индустриализацию региона и страны,
хочу обратить внимание на то, что буду-
щее за теми, кто живет сегодня и завтра.
Особый югорский характер, которому до
всего есть дело, - это и вклад в развитие
России, моментальная реакция на боль
других. Я очень внимательно следила за
тем, что Вы делаете и как. И очень рада
тому обстоятельству, что у нас с Вами со-
впадают базовые координаты, на которых
держится движение - это люди", - отме-
тила Наталья Комарова.

В поздравительной речи член прези-
диума совета при президенте России по
развитию местного самоуправления, со-
председатель Всероссийской ассоциа-
ции развития местного самоуправления
Ирина Гусева отметила: "Рабочие поез-
дки по муниципальным образованиям
Югры показали Вам, что многое уже сде-
лано. Но предстоит сделать еще боль-
ше. Югорчане, которые увидели Вас
вживую, поняли, что Вы открыты к диа-
логу и будете совместно с региональной
командой менять жизнь людей к лучше-
му".

В ответном слове губернатор Югры
Руслан Кухарук поблагодарил президен-
та России Владимира Путина за оказан-
ное доверие: "Возглавлять автономный
округ для меня большая честь и огром-
ная ответственность перед каждым жи-
телем. Повышение качества жизни югор-
чан - это наша задача и ответственность.
И постоянная обратная связь с жителя-
ми - важное условие такой работы. Уве-
рен, ключ развития округа во многом ле-
жит в развитии наших муниципальных
образований. Именно на развитие горо-
дов и районов должны быть сосредото-
чены первоочередные усилия органов
власти. Готов работать для людей, готов
служить Югре!"

"Вместе с коллегами и представителя-
ми общественности приняли участие в
инаугурации губернатора Югры.

Депутаты Думы округа большинством
голосов поддержали кандидатуру, которую
предложил президент России Владимир
Путин. Губернатором нашего региона из-
бран Руслан Кухарук.

Как отметил губернатор, задачи сто-
ят масштабные и серьезные. Их реше-
ние, преодоление вызовов и движение
Югры вперед возможно, только если мы
будем работать в одной команде, рабо-
тать для людей с опорой на запросы
жителей.

Согласен с каждым словом. От имени
мегионцев и от себя лично поздравляю
Руслана Николаевича с вступлением в дол-
жность. Уверен, что профессионализм,
открытость, внимание к людям и безуп-
речная репутация губернатора станут ос-
новой для дальнейшего процветания
Югры! Желаю успехов во всех начинани-
ях!" - написал в группе в соцсетях глава
Мегиона Алексей Петриченко.

ÈÍÀÓÃÓÐÀÖÈß

Руслан Кухарук вступил в должность
губернатора Югры

К поздравлениям присоединились гу-
бернаторы Тюменской и Свердловской
областей, а также Ямало-Ненецкого авто-
номного округа.

"С Русланом Николаевичем мы про-
работали более 13 лет. Он прошел все
ступени муниципальной и государствен-
ной службы. Руслан Николаевич - энер-
гичный, креативный, эффективный и не-
равнодушный человек. За 101 день мы
наблюдали, как Вы встречались с югор-
чанами. И Ваша открытость к диалогу и
ответственность в принятии важных уп-
равленческих решений привели Вас к
вступлению в должность губернатора
Югры", - сказал губернатор Тюменской
области Александр Моор.

Губернатор Ямало-Ненецкого автоном-
ного округа Дмитрий Артюхов также под-
черкнул, что регион является лидером по
основным показателям. Он выразил слова
благодарности почетным руководителям
Югры Александру Филипенко и Наталье
Комаровой. Отметил, что совместными
усилиями Руслан Кухарук добьется высо-
ких результатов.

С поздравительной речью выступил
губернатор Свердловской области Ев-
гений Куйвашев: "Мы рассчитываем, что
традиции конструктивного сотрудниче-
ства между Свердловской областью и
Югрой сохранятся. Наши регионы выс-
тупают не только добрыми соседями, но
и надежными деловыми партнерами.
Уверен, что копилка Ваших личных дос-
тижений в виде школьной золотой ме-
дали и красного вузовского диплома по-
полнится еще и отличными оценками жи-
телей автономного округа".

Со вступлением в должность губерна-
тора Югры поздравили почетные граж-
дане автономного округа, среди которых
был Александр Филипенко, возглавляв-
ший автономный округ со дня его обра-
зования по февраль 2010 года. "Регион
обладает огромным потенциалом талан-
тливых людей и ресурсов для дальней-
шего роста.

Это территория заслуженных ветера-
нов и перспективной молодежи, за кото-
рыми будущее. Дорогие земляки, поздрав-
ляю вас всех с избранием нового губер-
натора!" - сказал он.

Почетный гражданин автономного ок-
руга Наталья Комарова, возглавлявшая
Югру с марта 2010 года по май 2024 года,
поздравляя Руслана Кухарука со вступле-
нием в должность, подчеркнула важность
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…Мы в местах, где прошли бои,

Ищем маленький медальон.

Чтобы горсть потемневших костей,

По закону земле предать,

И для всех живущих людей

Имя воина с честью назвать!

Николай Кольцов

ПЕДАГОГ - это не просто профессия,
это призвание. Сложно отрицать, что учить
детей чему-то новому достаточно тяжело,
для этого требуется много сил и времени.
Но воспитать из них достойных людей -
это колоссальный труд, требующий тер-
пения, мудрости и бесконечной любви к
своему делу.

Сергей Васильевич Кузнецов посвятил
свою жизнь работе с детьми, долгое время
проработав преподавателем в школе, он
получил полезный опыт, который впослед-
ствии применил в поисковом отряде "Ис-
токи". Расскажем, как окружение может по-
влиять на всю дальнейшую судьбу на при-
мере истории жизни Сергея Кузнецова.

ТРАКТОРИСТ - ЭТО МОЙ ПУТЬ?
Детство будущего поисковика прошло в

деревне Дубровке Омской области. Вмес-
те с тремя братьями и сестрой Сергей Куз-
нецов сначала ходил в начальную школу, а
с четвертого класса учился в интернате,
где он и познакомился с одним человеком,
вдохновившим его стать педагогом. Это
был учитель труда - Николай Калистрато-
вич Аникаев, участник Московской битвы
(октябрь-декабрь 1941 года). Его уроки
хорошо запомнились юному Сергею, ведь
он до сих пор вспоминает о тех временах и
историях, которые слушал с большим ин-
тересом.

- Он рассказывал нам о тех страшных
днях, нависших над страной, о своих одно-
полчанах и друзьях, которых забрала вой-
на. Для меня, тогда ещё мальчишки, его
рассказы казались за пределами понима-
ния. И в душе всегда будет жить благо-
дарность тем воинам, которые в невыно-
симых условиях, в летний зной и зимние
морозы, без воды и пищи, ценою своих
жизней завоевали нам мирное будущее, -
вспоминает Сергей Васильевич. - Именно
боль и любовь к прошлому легли в основу
воспитания юношей и девушек, которые
посвятили себя поисковому движению. Но
тогда я даже не думал, что смогу своими
руками поднимать останки воинов из зем-
ли, чтобы увековечить память наших за-
щитников.

С отцом, Василием Семеновичем, он
чаще виделся в поле, чем дома. Тот учил
его управлять трактором. А заботы по дому
и воспитанию пятерых детей (четырех сы-
новей и дочери) легли на плечи мамы Сер-
гея, Марфы Ильиничны, которая работала
в школе "техничкой". Мать всю душу вкла-
дывала в своих детей, была им и учите-
лем, и другом, открывала для них мир. Вот
почему Сергей Васильевич с такой тепло-
той и нежностью вспоминает прекрасные
моменты своего детства, когда мама была
рядом.

Уже после армии Сергей Кузнецов был
уверен, что пойдет по стопам отца. Ему нра-
вилось управлять такой грозной и боль-
шой техникой. Вместе с Василием Семе-
новичем начал работать в паре: один -
днем, другой - ночью. Тракторист - дос-
тойная и нужная профессия, но очень тя-
желая. И всё окружение понимало, что Сер-
гей может добиться больших успехов в
другом ремесле. Молодому человеку нуж-
но было время, чтобы принять судьбонос-
ное решение. И сегодня Сергей Василье-
вич благодарен всем, кто тогда переубе-
дил его. Так начался новый этап в жизни -
путь педагога.

УЧИТЕЛЬ - ЭТО МОЁ ПРИЗВАНИЕ?
Сергей Кузнецов поступил в Саргатс-

кое педагогическое училище, где получил
не только новую профессию, но и обрел
свое счастье - познакомился с Екатериной
Ивановной, которая спустя время стала его
женой.

Он устроился в ту же школу, где не так
давно учился, и вместе с супругой они на-
чали преподавать уроки физкультуры. Но
сразу было понятно, что молодым специа-
листам будет тяжело освоиться на новом
месте. Да и работа с детьми кардинально

отличалась от управления трактором. Тог-
да на помощь к Сергею Васильевичу при-
шла наставник - завуч школы Валентина
Петровна Ряполова. Она некоторое время
наблюдала за молодым учителем, смотре-
ла, какие навыки были получены в педаго-
гическом училище. А после давала полез-
ные советы - на что стоит обратить внима-
ние, какой подход выбрать к определенно-
му ученику. И из урока в урок Сергей Васи-
льевич стремительно рос как профессио-
нал, в него была заложена вся методика,
которая пригодилась и в дальнейшем.

- Считаю, что мне крупно повезло с та-
ким наставником. Ведь сейчас как? Оту-
чился и сразу пошел преподавать, вряд ли
кто-то будет тебе помогать. Но мне кажет-
ся, что подход на месте моей первой рабо-
ты учителем был правильным. Молодых
специалистов нужно поддерживать, помо-
гать реальными и нужными советами. Тог-
да процесс обучения будет проходить на-
много результативней, - делится мнением
Сергей Кузнецов.

Но работа учителем физкультуры стала
для будущего поисковика лишь отправной
точкой. Вместе с супругой они уже начали
думать о получении высшего образования.
Сергей Васильевич выбрал историю, а
Екатерина Ивановна остановилась на фи-
зической культуре. Вместе они продолжи-
ли работать в школе, учили ребят, а также
воспитывали сына Алексея= и дочь Анас-
тасию. А в 2003 году перебрались на Се-
вер, в поселок Высокий. Там двух учителей
приняли в школу № 7.

- Работал я учителем ОБЖ, и однажды
меня отправили на курсы повышения ква-
лификации в Лангепас. Там познакомился
с командиром поискового отряда "Обе-

лиск", майором в отставке Константином
Страховым. Он показывал фотографии,
рассказал о работе и своей важной мис-
сии. Я заинтересовался и после встречи
подошел к нему, чтобы узнать подробнос-
ти. Мы обменялись контактами, и всю об-
ратную дорогу до поселка я обдумывал,
смогу ли создать поисковый отряд, с чего
начать, как к этому отнесутся мои близкие.
Воспитывать подростка - задача не из лег-
ких, но считаю, что увековечивание памя-
ти погибших защитников Отечества - один
из самых эффективных методов. Так я и
поступил.

"ИСТОКИ"
Поисковый отряд "Истоки" был создан

в октябре 2006 года по инициативе Сергея
Кузнецова и при активном содействии ди-
ректора школы № 7 Ольги Логвиновской.
За 18 лет работы отрядом были организо-
ваны и проведены 45 экспедиций по мес-
там былых боев Великой Отечественной
войны в Брянской, Волгоградской и Псков-
ской областях. При участии "Истоков" под-
няты и торжественно перезахоронены ос-
танки 1 686 бойцов и командиров Красной
Армии. Восстановлены имена 37 воинов.

- Я учу своих воспитанников патриотиз-
му и ответственности. Но мы также не за-
бываем и о безопасности, когда бываем
на полях былых сражений. У поисковиков
даже есть такое выражение "Не знаешь -
не трогай, а знаешь - всё равно не тро-
гай!". Поиск - это тяжелый труд. А поиско-
вики - это люди, добровольно взявшие на
себя следующие обязательства: сохранить
память о погибших при защите Отечества,
увековечить их подвиг и сохранить память
о Великой Отечественной войне для буду-

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

щих поколений, - рассказывает Сергей
Кузнецов.

Организация поискового отряда в
школе № 7 позволила активно обмени-
ваться опытом гражданского и патрио-
тического воспитания подростков среди
общеобразовательных учреждений горо-
да, а также использовать опыт поисковых
работ на практике во время выездов на
территории ведения былых боев.

В следующем году поисковый отряд
"Истоки" вместе со всей страной будет
отмечать 80-летие Победы. Молодые ре-
бята под руководством Сергея Кузнецо-
ва продолжат и дальше делать всё необ-
ходимое для того, чтобы сохранить па-
мять о павших солдатах. Они будут ис-
кать оставшихся бойцов на полях сраже-
ний, восстанавливать их имена до тех
пор, пока не будет похоронен последний
солдат.

СЕМЬЯ - САМОЕ ЦЕННОЕ
Сергей Кузнецов скромно, но с искрен-

ней любовью рассказывает о своих близ-
ких. С женой Екатериной Ивановной они
прожили уже больше 40 лет душа в душу,
она полностью доверяет своему мужу и
каждый раз с нетерпением ждет его дома
после очередной поисковой экспедиции.
В браке у четы Кузнецовых выросли двое
детей - Алексей и Анастасия. Сын вместе
с семьей живет в Брянской области, у
него двое детей - двенадцатилетний  Ти-
мофей, который увлечен футболом, и дочь
Арина, которая занимается танцами. У
Анастасии (она живет в Нижневартовс-
ке) две дочки - Камила и Алина.

9 сентября Сергею Васильевичу Куз-
нецову исполнилось 65 лет. Но несмотря
на годы, он продолжает воспитывать мо-
лодое поколение, отдавая детям свои сер-
дце и душу, передавая им накопленный
человеческий и учительский опыт. В сен-
тябре-октябре этого года командир опять
поведет отряд "Истоки" в очередную эк-
спедицию в поисках павших и неизвест-
ных защитников Отечества.

- Служить Родине - это правильно, но
в моем возрасте хочется больше време-
ни уделять своим дорогим внукам. Они у
меня все очень разные и интересные.
Хочется, конечно, чтобы ребята пошли по
моим стопам. Но для этого с ними нужно
много заниматься, уделять время. Наде-
юсь, что скоро у меня будет больше вре-
мени, чтобы находиться вместе со свои-
ми внуками. Я уверен, что в наших силах
вырастить достойное поколение, научить
детей любить свою Родину - вот ради чего
хочется жить и работать, - делится Сер-
гей Кузнецов. - Сегодня как никогда важ-
но сохранить наше историческое и духов-
ное наследие, душу народа. Не позволить
сделать нашу молодежь иностранцами в
собственной стране. Не дать молодым
людям пойти на поводу у политических
авантюристов и провокаторов. В наших
силах сделать это и воспитать достой-
ную смену.

Поисковик и наставник

ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ
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- ЕСЛИ честно, не думал, что тут будет
так тяжело. Когда мы ехали на первую
задачу, песни пел. Потом проехали одну
деревню, другую, и песни петь я пере-
стал, - улыбается "Клим".

И тем не менее на вопрос Эдуарда
Басурина: "Подписал бы контракт, если
бы точно знал, как тут непросто?" - Алек-
сандр отвечает однозначно: "Подписал
бы!"

- Вообще, я не служил. Но мне всегда
было интересно сюда попасть, но не мог
решиться - мама… Но когда прошла мо-
билизация, когда много друзей стали
подписывать контракт, подумал, а поче-
му я тут сижу? Никому не сказал, кроме
самых близких друзей. А когда уже под-
писал, приехал к маме и сказал: "Ты, ко-
нечно, будешь переживать, но я уезжаю".
Присочинил, что буду в штабе сидеть.
Но теперь уж она, конечно, знает, где я и
что я, - говорит "Клим".

С самой первой боевой задачи он вер-
нулся с ранением. Но о ранении почти не
вспоминает, в памяти - буквально как в
кинохронике - всё, что происходило с ним
в тот день. Они ехали на броне БТРа, уви-
дели несколько дронов противника, по-
том вспышка - и он, как и другие бойцы,
уже на земле, в грязи. Не нюхавший по-
роха "Клим", не потеряв самообладания
и понимая, что ближайшие кусты могут

Мне нравится быть защитником

быть заминированы, крикнул парням: что
дальше делать?

- Кричат мне: "Лежи, пока летают". Я и
лежу, притворившись тяжелораненым.
Одна "птичка" улетает, вторая прилетает.
Вдруг понимаю - я без оружия. Оглядел-
ся - автомат на дороге. Я к нему, вытащил
из глины, чуть спокойнее стало. Правда,

Доброволец из Ханты-Мансийска Александр над позывным думал недолго - немного укоротил фамилию и стал

"Климом". На фронте - с декабря 2023 года, после недельных сборов в Чебаркуле. Как парень, не служивший срочную,

смог адаптироваться в зоне специальной военной операции, что помогает ему воевать и как найти веселые моменты в

самой тяжелой ситуации, "Клим" рассказал Эдуарду Басурину в новом выпуске "Разговора на передовой".

КОМАНДИР мотострелкового взво-
да 90-й гвардейской танковой дивизии,
младший лейтенант Ленар Валиев был
призван по мобилизации осенью 2022
года. Офицер принимал участие в ос-

вобождении Авдеевки, Ласточкино,
ряда других населённых пунктов Донец-
кой Народной Республики.

На Авдеевском направлении в нача-
ле августа 2024 года младший лейте-
нант Валиев у населённого пункта Же-
ланное в течение двух недель с полу-
ченным ранением выполнял боевые за-
дачи и командовал штурмовыми под-
разделениями, которые продвигались
вперед и занимали опорные пункты про-
тивника.

Офицер лично уничтожил более
семи солдат ВСУ, его штурмовики за-

И лейтенант, и рядовой…

няли три опорника, уничтожили более
сорока боевиков, подбили БМП Bradley
и совместными силами отбили пять кон-
тратак противника на занятый опорный
пункт.

Благодаря стойкости и мужеству Ле-
нара Валиева его подразделению уда-
лось успешно выполнить боевые зада-
чи, не только заняв опорные пункты про-
тивника, но и удержав их до прибытия
подкрепления.

Командир штурмовой группы 35-й
гвардейской мотострелковой бригады,
военнослужащий по контракту, гвардии

младший лейтенант Игорь Кононенко вы-
полняет задачи по штурму опорных пунк-
тов противника, освобождению населен-
ных пунктов.

"Неоднократно своим личным приме-
ром вдохновлял подчиненных на совер-
шение героических действий", - гово-
рится в боевом листке.

Группировка войск "Центр" Центрального военного округа уверенно двигает на запад фронт Донбасса -

и немаловажную роль в успехах боевых подразделений "Отважных" играют парни и мужчины из Югры.

Наши земляки из Сургута и Советского района - вновь в центре внимания, их ратная служба, мужество

и героизм отмечены в боевых листках ЦВО.
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Парням очень нужна наша помощь - и прежде всего наше глубокое

убеждение в том, что они герои и что победа будет за нами

выстрелить не смог - заклинило от на-
бившейся грязи, - говорит "Клим".

Несколько минут спустя бойцы услыша-
ли мотор родного БМП, запрыгнули на
броню и умчались на свои позиции. Имен-
но тогда "Клим" почувствовал, что на спи-
не порван бушлат - ветром туда задувало.
А оказалось - ранение.

- Направили в госпиталь. Оттуда маме
позвонил со словами: "Мама, я жив!" А она
думала, что я ночью спокойно спал, - рас-
сказывает Александр.

Когда он вернется домой, теперь уже
точно сможет объяснить, зачем он сюда
приехал.

- Скажу, что защищал Родину, мне это
очень нравится, - говорит Александр.

Он убежден, что ребята-фронтовики -
настоящие воины, которые уничтожают
глобальное Зло.

По словам бойца, у многих людей, кто
не хочет идти на передовую, преоблада-
ют страх и привычка считать, что в зоне
СВО все очень ужасно:

- Хотя и не видели этого, и не знают, как
и что, но говорят такое. Думаю, да и зачем
им тут быть? Пусть в тылу помогают, рабо-
тают. Главное, чтобы Родину не предавали.

По словам Александра, командиры по-
стоянно работают над совершенствовани-
ем боевых навыков бойцов - по одной-две
тренировки каждый день, а особо отли-
чившихся поощряют наградами и отпус-
ками. "Клим" сейчас тоже ждет отпуск -
очень хочет обнять родных.

Улыбчивый, убежденный, хоть и не слу-
живший до СВО, - вот такие парни сегод-
ня в составе подразделений Вооруженных
сил России защищают Родину, освобож-
дают Донбасс, выгоняют нацистов, втор-
гшихся в курское приграничье. Таким пар-
ням очень нужна наша помощь - и прежде
всего наше глубокое убеждение в том, что
они герои и что победа будет за нами.

10 февраля 2024 года офицер вместе
со своим подразделением выполнял бо-
евые задачи по освобождению и закреп-
лению штурмовой группы на стратеги-
чески важном участке в районе СОТ
"Ивушка" ("милицейские дачи"). Для
того чтобы захватить этот укрепрайон,
российским штурмовикам потребова-
лись мужество и внезапность действий.
И личный героизм. Сургутянин, коман-
дуя штурмовиками, лично уничтожил две
вражеские пулеметные точки, применив
ручной противотанковый гранатомет
(РПГ-7). Несмотря на стену оборонитель-
ного огня противника - кассетных артил-
лерийских боеприпасов, БПЛА типа
"Баба-Яга", ударных FPV-дронов, под-
разделение успешно выполнило постав-
ленные задачи и продвинулось вперед
на 200 метров.

Штурмовая группа под командовани-
ем Игоря Кононенко внесла значитель-
ный вклад в освобождение Авдеевки.

Еще один сургутянин-контрактник,
рядовой 1232-го мотострелкового полка
Артем Насыров с бойцами обеспечил
ведение постоянного огня по позициям
ВСУ при непрерывных атаках вражеских
беспилотников.

Артем Насыров в составе группы вы-
полнял боевое задание в районе населен-
ного пункта Прогресс. Бои на подступах к
селу начались в последние дни апреля, и
почти 3 месяца ВСУ пытались держать
позиции. Бойцы ВС РФ 19 июля начали
штурм села, в итоге одна из пехотных
бригад противника была отброшена за
пределы населенного пункта. С запада на
подмогу ВСУ пришла механизированная
бригада, но и ей 20 июля пришлось отой-
ти из-за отсутствия достаточного коли-
чества живой силы. 21 июля Прогресс
перешел под полный контроль Российс-
кой армии, однако ВСУ не прекращали
попыток отбить населенный пункт.

В начале августа Артем Насыров по-
лучил задачу развернуть артиллерийс-
кое орудие и обеспечить ведение непре-
рывного огня по позициям ВСУ в глуби-
не их обороны, чтобы прикрыть заходя-
щие на позиции пехотные подразделе-
ния полка.

"В ходе выполнения боевой задачи
артиллерийский расчет неоднократно
подвергался атакам вражеских беспи-
лотных летательных аппаратов. Несмот-
ря на постоянный риск для жизни, воен-
нослужащие выполнили боевую задачу,
что позволило пехотным подразделени-
ям эффективно занимать боевые пози-
ции и взаимодействовать с эвакуаци-
онными подразделениями", - говорится
в боевом листке.

Благодаря решительным и смелым
действиям рядового Артема Насырова
поставленная задача была выполнена.
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УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный военным ко�
миссариатом города Мегиона в 2003 году на имя ТО�
КАРЕВА Дмитрия Николаевича, считать недействи�
тельным.
УТЕРЯН аттестат о присвоении квалификации элект�
росварщика 2 разряда, выданный Профессионально�
техническим училищем № 45 г. Омска на имя КАПАТИ�
ЛОВА Константина Борисовича. К нашедшему просьба
позвонить по тел. 8�922�437�59�44.

Внимание! Управление жилищной политики СМЕ�
НИЛО МЕСТОНАХОЖДЕНИЕ. Теперь это подразде�
ление администрации города располагается по адре�
су: улица Советская, дом 19, 2 этаж. Номер телефона
остался прежним: 9�66�56.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

Для военнослужащих
по контракту

ПРАВИТЕЛЬСТВО Югры увеличило размер единовре�
менной региональной выплаты при заключении контракта на
военную службу. Теперь гражданин, подписавший контракт в
Мегионе, получает сразу 1 700 000 рублей:

� 1 300 000 рублей � региональная выплата от ХМАО�
Югры;

� 400 000 рублей � выплата Министерства обороны РФ.
Предусмотрена также дополнительная региональная

выплата в размере 900 000 рублей за второй год службы.
Военнослужащий, выполняющий боевые задачи в зоне

СВО, получает ежемесячное денежное довольствие � от 210
000 рублей.

Более того, каждый боец может рассчитывать на ежеме�
сячные надбавки, премии, ежегодную материальную по�
мощь, командировочные расходы и суточные.

Правом на получение денежной выплаты обладают:
� граждане из числа лиц, имеющих гражданство РФ и ме�

сто жительства в ХМАО�Югре;
� граждане, прибывшие в ХМАО�Югру из любого субъекта

России, в том числе иностранные граждане.
Выплата осуществляется после подписания контракта �

на следующий день в беззаявительном порядке, на основа�
нии сведений военного комиссариата или пункта отбора.

Требования к кандидатам:
� возраст от 18 до 60 лет;
� отсутствие хронических заболеваний: кандидат не дол�

жен состоять на учете в психоневрологическом диспансере;
� иностранные граждане должны находиться на террито�

рии РФ на законном основании, обладать знаниями государ�
ственного языка РФ.

Кроме того, граждане, которые имеют судимость, также
имеют право на заключение контракта на военную службу в
ВС РФ, кроме тех, кто совершил преступления:

� против половой неприкосновенности несовершеннолет�
него;

� против общественной безопасности;
� против государственной власти.
Желающие заключить контракт могут обратиться в воен�

ный комиссариат города Мегиона по телефону горячей ли�
нии (34643) 2�11�60. Горячая линия работает круглосуточно.

Либо позвонить в пункт отбора по телефону 8 (904) 8�
800�807. Также можно подать заявление через портал Госус�
луг.

Прибыть в г. Мегион можно любым удобным транспортом,
заблаговременно сообщив дату и время прибытия.

По прибытии на период прохождения отборочных мероп�
риятий кандидаты обеспечиваются проживанием в гостини�
це, а также трехразовым питанием.

Все транспортные расходы компенсируются в течение 1
дня с момента подписания контракта. Компенсация на опла�
ту проезда закреплена постановлением правительства
ХМАО�Югры от 10.02.2023 № 51�ФЗ � от места жительства
(пребывания) из иного региона к месту поступления в ХМАО�
Югре на военную службу по контракту. Для получения ком�
пенсации необходимо предоставить в военный комиссариат
или пункт отбора паспорт, проездной билет, документ, под�
тверждающий оплату, номер счета, на который необходимо
произвести компенсацию расходов.

Подать заявление на службу по контракту в военном ко�
миссариате города Мегиона можно по адресу: г. Мегион, ул.
Новая, 13. Пройти медицинский осмотр за 1 день. Направле�
ние выдадут в военном комиссариате.

Необходимый список документов:
� паспорт;
� фотографии матовые: размером 9х12 � 1 шт. (без угол�

ка), 3х4 � 6 шт. (с правым уголком);
� документы, подтверждающие профессиональное или

иное образование;
� военный билет (при наличии, можно копию);
� ИНН;
� справка из банка о присвоении банковских реквизитов

(обязательно карта МИР);
� СНИЛС;
� справка от нарколога, психиатра (берется по месту жи�

тельства);
� свидетельства о браке и рождении детей (при наличии).
Служба по контракту � это честь встать на защиту Отече�

ства, высокое денежное довольствие, обеспечение военнос�
лужащих и меры поддержки семье.

Информационное сообщение
о предстоящем предоставлении земельного участка

ДЕПАРТАМЕНТ землеустройства и градостроительства
администрации города, от лица администрации города, в це�
лях изучения мнения населения информирует о возможности
предоставления в соответствии со статьей 39.18 Земельного
кодекса Российской Федерации в аренду земельного участка с
условным номером №86:04:0000001:ЗУ1, формирование кото�
рого предусмотрено схемой расположения земельного участ�
ка на кадастровом плане территории, площадью 400 кв. метр,
с видом разрешенного использования � "ведение садоводства",
категория земель � "Земли населенных пунктов", расположен�
ного в кадастровом квартале 86:04:0000001 в  районе СОТ "Кол�
хозник", города Мегион, городского округа Мегион, Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югра.

Граждане, заинтересованные в предоставлении указанного
земельного участка, вправе в течении тридцати дней со дня опуб�
ликования настоящего извещения подавать заявления о наме�
рении участвовать в аукционе. Заявления могут быть поданы на
бумажном носителе в Департамент землеустройства и градост�
роительства администрации города по адресу: улица Нефтяни�
ков №8, каб.№209, город Мегион, Ханты�Мансийский автоном�
ный округ � Югра, почтовым отправлением по указанному адре�
су, либо в электронной форме на адрес электронной почты:
dzig@admmegion.ru с использованием электронной подписи.

Дата окончания приема заявлений � 12.10.2024.
Ознакомиться со схемой расположения земельного участ�

ка, в соответствии с которой предстоит образовывать земель�
ный участок можно в управлении землеустройства департамен�
та землеустройства и градостроительства администрации го�
рода: понедельник � пятница с 9:00 до 17:12, перерыв на обед с
13:00 до 14:00, по адресу: улица Советская, д.19, каб.№ 207,
город Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ � Югра.

ДЕПАРТАМЕНТ землеустройства и градостроительства
администрации города, от лица администрации города, в це�
лях изучения мнения населения информирует о возможности
предоставления в соответствии со статьей 39.18 Земельного
кодекса Российской Федерации в аренду земельного участка с
условным номером №86:19:0030601:ЗУ1, формирование кото�
рого предусмотрено схемой расположения земельного участ�
ка на кадастровом плане территории, площадью 843 кв. метр,
с видом разрешенного использования � "ведение садоводства",
категория земель � "Земли населенных пунктов", расположен�
ного в кадастровом квартале 86:19:0030601 в  районе СНТ
"Кедр", города Мегион, городского округа Мегион, Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югра.

Граждане, заинтересованные в предоставлении указан�
ного земельного участка, вправе в течении тридцати дней со
дня опубликования настоящего извещения подавать заявле�
ния о намерении участвовать в аукционе. Заявления могут
быть поданы на бумажном носителе в Департамент землеус�
тройства и градостроительства администрации города по
адресу: улица Нефтяников №8, каб.№209, город Мегион, Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра, почтовым отправ�
лением по указанному адресу, либо в электронной форме на
адрес электронной почты: dzig@admmegion.ru с использова�
нием электронной подписи.

Дата окончания приема заявлений � 12.10.2024.
Ознакомиться со схемой расположения земельного

участка, в соответствии с которой предстоит образовы�
вать земельный участок можно в управлении землеуст�
ройства департамента землеустройства и градострои�
тельства администрации города: понедельник � пятница
с 9:00 до 17:12, перерыв на обед с 13:00 до 14:00, по адре�
су: улица Советская, д.19, каб.№ 207, город Мегион, Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра.

ÂÀÆÍÎ ÇÍÀÒÜ!

Вода ошибок не прощает!
НАХОДЯСЬ на водоемах, надо всегда помнить о ме�

рах безопасности, нарушение которых может привести к
плохим последствиям. Основными причинами гибели на
воде являются: неумение плавать, оставление детей без
присмотра, алкогольное опьянение, нарушение правил бе�
зопасности.

8 сентября 2024 года на реке Аган произошло опро�
кидывание лодки с людьми. Причиной происшествия
явилось грубое нарушение правил пользования и управ�
ления маломерным судном.

Меры безопасности при эксплуатации гребных и
моторных лодок несложные, и их соблюдение поможет
сохранить жизнь вам и вашим близким. Вот основные:

� при посадке в лодку нельзя вставать на борт или
сиденья;

� перегружать лодку или катер;
� на ходу не выставляйте руки за борт;
� не ныряйте с катера или лодки;
� не садитесь на борт, не переходите с места на место, не

пересаживайтесь на воде в другие плавательные средства;
� не берите с собой детей до 7 лет и не разрешайте

пользоваться лодкой детям до 16 лет;
� не разрешайте кататься в тумане, вблизи шлюзов,

плотин, а также останавливаться вблизи мостов или под
ними, нельзя ставить борт лодок параллельно идущей
волне, так как она может опрокинуть ваше судно;

� поднимать из воды пострадавшего желательно с
носа или кормы, иначе можно перевернуться.

Наиболее типичные нарушения мер безопасности и
правил эксплуатации плавательных средств:

� плавание на неисправной лодке или катере;
� превышение нормы грузоподъемности;
� плавание без спасательных средств;
� присутствие на борту пассажиров в нетрезвом со�

стоянии и др.

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Успех мегионцев
С 3 ПО 8 СЕНТЯБРЯ в Ханты�Мансийске прошла XXVI

Открытая Спартакиада ХМАО�Югры среди людей с ин�
валидностью. Город Мегион представляли спортсмены
отделения адаптивного спорта МАУ ДО "СШ "Вымпел".

Результаты соревнований:
Спорт ЛИН
Бег, 100 м: 1 место � Стефанович Кристина, 2 место �

Назмутдинова Дарья, 3 место � Хенов Владислав.
Бег, 400 м: 1 место � Стефанович Кристина, 3 место �

Назмутдинова Дарья.
Прыжки в длину: 1 место � Стефанович Кристина, 3

место � Хенов Владислав.
Плавание на спине, 50 м: 1 место � Хенов Владислав

и Назмутдинова Дарья, 2 место � Стефанович Кристина.
100 м, вольный стиль: 1 место � Хенов Владислав и

Стефанович Кристина, 2 место � Назмутдинова Дарья.
Настольный теннис: 1 место � Хенов Владислав и

Стефанович Кристина.
Пауэрлифтинг: 1 место � Стефанович Кристина и

Хенов Владислав, 2 место � Малышев Михаил.
Спорт слепых
Толкание ядра: 1 место � Гетченко Александр.
Метание копья: 3 место � Гетченко Александр.
Метание диска: 2 место � Гетченко Александр.
Пауэрлифтинг: 1 место � Гетченко Александр.
Спорт лиц с ПОДА
Метание копья: 1 место � Догар Маргарита.
Прыжки в длину: 3 место � Скуратов Ильвин.
Бег, 200 м: 3 место � Скуратов Ильвин.
Бег, 100 м: 1 место � Назырова Ольга, 3 место � Догар

Маргарита.
Толкание ядра: 1 место � Догар Маргарита.
Метание копья: 1 место � Назырова Ольга.
Метание диска: 1 место � Догар Маргарита.
Толкание ядра: 1 место � Назырова Ольга.
Плавание на спине, 50 м: 1 место � Догар Маргарита

и Назмутдинова Дарья.
100 м, вольный стиль: 1 место � Назырова Ольга.
Настольный теннис: 1 место � Догар Маргарита и

Назырова Ольга, 3 место � Сулейманов Руслан.
В командном зачёте команда города Мегиона завое�

вала первое место. Поздравляем спортсменов и трене�
ров�преподавателей Мулявину Евгению Викторовну,
Самарина Ивана Владимировича, Мальцева Николая
Германовича и Мотунову Алену Сергеевну с успешным
выступлением на соревнованиях!

Информационное сообщение
о предстоящем предоставлении земельного участка
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Лето закончилось,
веселье продолжается!

ЛЕТНИЕ каникулы пролетели незаметно, и вот уже
школьники и воспитанники детских садов снова сели
за парты и столики. Но общественный советник гла�
вы города в сфере образования Светлана Власова
предложила продлить веселье для детей. Светлана
Валентиновна обратилась к сотрудникам детской
библиотеки с идеей организовать игровую програм�
му для ребят. Такую инициативу с удовольствием
поддержали. Результат трудов можно было наблю�
дать 5 сентября во дворе недалеко от детской биб�
лиотеки.

� Книги играют огромную роль в развитии де�
тей, а потому мы, взрослые, должны сделать всё, что�
бы привить им любовь к чтению. Для этого сотруд�
ники библиотеки постоянно организовывают различ�
ные мероприятия не только в помещении, но и, по
возможности, на свежем воздухе. И сегодня, наблю�
дая счастливые лица детей, могу сказать, что праз�
дник удался. Сообща они искали ответы на загадки,
а где�то приходилось немного подсказывать. Все
ребята большие молодцы, и я надеюсь, что это ме�
роприятие было для них полезным, � отметила Свет�
лана Валентиновна.

Сотрудники библиотеки организовали для детей
настоящий праздник. Ребята с удовольствием участво�
вали в играх. Сначала они соревновались в конкурсах,
которые помогли им познакомиться и подружиться.
Затем собрались вокруг стола, чтобы вместе читать и
отгадывать загадки. Однако долго сидеть не хотелось,
и вскоре они вновь переместились на площадку, где
продолжили подвижные игры.

� Сегодня у нас настоящее продолжение лета. Хоть
на улице и пасмурно, но у нас очень весело! Крошка
Енот пришел в гости в библиотеку, чтобы пригласить
детей на развлекательную программу. Разумеется, у
этого всего есть и важная цель � популяризировать
библиотеку среди школьников и привлечь их к чте�
нию. Именно поэтому все вопросы, которые мы им за�
давали, были взяты из книг, � рассказала заведующая
детской библиотеки Наталья Новикова.

Этот день стал настоящим праздником для всех
детей, которые вернулись в школу и детские сады
после летних каникул. Он помог им настроиться на
учебу и зарядил позитивом на предстоящий учеб�
ный год.

� Больше всего мне понравилось, когда нужно было
отвечать на вопросы из книг. Например, сколько было
козлят у козы, какого роста Дюймовочка. Большинство
произведений я знала, поэтому отвечала вместе со
всеми. Было весело и интересно. Очень хотелось бы,
чтобы такие игры проходили почаще, � поделилась
впечатлениями участница праздника Оля.

В ЦЕНТРАЛЬНОЙ го�
родской библиотеке состо�
ялся благотворительный
мастер�класс по изготов�
лению старинного русско�
го головного убора. По�
практиковаться в таком
виде творчества пришли
жители Мегиона разных
возрастов.

В начале мероприятия
участники прослушали не�
большую презентацию, где
был представлен спектр
разнообразных головных
уборов древней Руси, а
особый акцент сделан на
очелье. Оказалось, что
младшая группа участни�
ков впервые знакомилась с
таким наголовным украше�
нием, которое раньше но�
сили русичи всех возрас�
тов и сословий. А когда уз�
нали, что некоторые изде�
лия изготавливались из
крапивы, тут же поинтере�
совались, а не сильно ли
растение жгло голову… Для
многих из присутствующих
оказалась в новинку ин�
формация, что окрас оче�

Интересная
прогулка

ОСЕНЬ � благодатная
пора для замечательных
прогулок и походов. Уже не
так жарко, деревья окраси�
лись в яркие багряно�жел�
тые тона, а если повезёт с
погодой, то можно создать
увлекательный маршрут и
увидеть много интересно�
го. Вот и воспитанники
МАДОУ "Детский сад № 6
"Буратино" города Мегио�
на вышли на небольшую
сентябрьскую прогулку.

лья нёс в себе определён�
ный смысл для окружаю�
щих. Так, например, крас�
ный цвет изделия был
символом красоты, синий
� защищал от злых духов, а
жёлтый � вещал о радос�
ти…

Для работы над голов�
ным убором на мастер�
классе предлагался боль�
шой ассортимент разно�
образных материалов:
разноцветные джутовые
нити; атласные ленты раз�
ной ширины, с рисунком и
без; парчовая и набивная
тесьма… Основным инст�
рументом в изготовлении
очелья из тесьмы и ленты
на данном занятии являл�
ся тонкий вязальный крю�
чок, с помощью которого
участники украшали ткан�
ные полосы разными ряс�
нами (это декоративные
элементы по краю, чаще
женского, очелья) из дере�
вянных пластин, меховых
шариков, а также бисерных
бусин и, помимо этого,
присоединяли верёвочки�

завязки к затылочной час�
ти убора. Кое�кто из участ�
ников приукрасил свои
ленты яркими стразами...

К слову, и взрослые, и
ребята так увлеклись по�
делками, что некоторые
создали, помимо очелья,
ещё и полюбившийся мно�
гим из наших практик ко�
кошник. И хотя, примерив
свои готовые изделия, не�
которые мальчишки восхи�

щённо выкрикивали: "Я �
ниндзя!", хочется верить,
что этот урок будет вспо�
минаться ими как ниточка,
ведущая к истокам древней
Руси…

Благодарим всех учас�
тников, пришедших на ме�
роприятие, � собранные
средства будут направле�
ны в поддержку пострадав�
ших жителей Курской обла�
сти.

Они даже не предполага�
ли, что в ходе своего ма�
ленького путешествия осен�
няя тропинка приведёт их
к дверям Центральной го�
родской библиотеки…

А здесь малышей жда�
ли удивительные откры�
тия: во�первых, что здание,
где живут книжки, бывает
таким большим, в несколь�
ко этажей; во�вторых,что
здесь, помимо книг со стел�
лажами, есть ещё и книж�

ные выставки; а в�третьих,
что сотрудники�библиоте�
кари не только выдают и
принимают различную ли�
тературу, но ещё и могут
интересно проводить бесе�
ды и занятия…

Так, для ребят библио�
текари организовали экс�
курсию, в ходе которой они
узнали много познаватель�
ных историй о своём горо�
де, его улицах, о живопис�
ной природе сибирского
края и не только… А даль�
ше юных гостей ждал увле�
кательный мастер�класс с
акцентом на насекомых. На
нём малыши впервые от�
крыли для себя, какие учё�
ные изучают маленьких
жужжащих представителей
фауны, что за знания даёт
миру тонкая нить паутины,
а также раскрыли секрет
одной из самых больших
бабочек на планете.

В заключение встречи
юные познаватели с увлече�
нием раскрашивали флома�
стерами деревянные заго�
товки бабочек, тут же пре�
вращая блеклый цвет нео�
крашенной древесины в кас�
кад чередования ярких кра�
сок, выразительных оттенков
и украшая однотонную осно�
ву живописным узором из
кружков, точек и полосок…

…Обратный путь в дет�
ский сад по осеннему пей�
зажу сопровождался весё�
лым гомоном ребятни, в
котором каждый делился
впечатлением от увиденно�
го, услышанного и старал�
ся показать друзьям свою,
собственноручно сделан�
ную поделку… Что ж, эта
прогулка вышла действи�
тельно интересной…

Ирина БОЧАРОВА,
библиотекарь

ВЫРАЖАЕМ огромную благодарность руководству
компании "Славнефть�Мегионнефтегаз" в связи с праздно�
ванием 60�летия предприятия. Спасибо вам за то, что не за�
бываете нас, ветеранов, которые отдали свои лучшие годы
на благо и процветание нефтегазовой отрасли. Пользуясь
случаем, хотим поздравить коллектив предприятия с этой
знаменательной датой, пожелать успехов и достижения вы�
соких результатов в работе.

С уважением семья Аверьяновых:
Владимир Прокопьевич и Ольга Петровна
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Совет ветеранов войны и труда поздравляет с юбилеем
Сергея Васильевича КУЗНЕЦОВА!

Поздравляем нашего замечательного человека, пат�
риота и гражданина с 65�летием! Желаем побольше сол�
нечного настроения, радостных улыбок, успехов в делах,
прекрасных событий, душевного равновесия, уюта в
доме и полную чашу достатка! Пусть здоровье будет
непоколебимо крепким, мечты сбываются, а жизнь ра�
дует новыми необъятными горизонтами свершений!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ


